

Un sentiment merveilleux

Par Jane McBride

D'après une histoire vraie

Une fois Paulo sorti de l'eau, lui et son papa enfilent des vêtements secs. Puis, papa, grand-père et l'évêque posent leurs mains sur sa tête et le confirment. À présent, il est membre de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours.

« Je me sens si bien ! » dit Paulo. Il touche son cœur. « Ici, à l'intérieur. »

Maman le serre fort dans ses bras. « C'est parce que tu as reçu le don du Saint-Esprit lorsque tu as été confirmé. »

Paulo hoche la tête. Il ne veut rien faire qui puisse chasser ce sentiment merveilleux.

Mais, dès le lendemain, son petit frère, Carlo, casse son avion. Paulo a économisé tout un mois pour se l'acheter !

« Regarde ce que tu as fait ! » crie Paulo. « Pourquoi est-ce que tu ne peux pas laisser mes affaires tranquilles ! »

« Je te demande pardon », répond Carlo. Des larmes coulent le long de ses joues. « On pourra peut-être le réparer ! »

« Ce ne sera pas pareil ! »

Carlo se précipite hors de la pièce en pleurant.

Paulo se sent très mal à l'aise. Il sait que Jésus n'aurait pas crié et qu'il ne se serait pas mis en colère. Pourrait-il se sentir de nouveau un jour comme après son baptême ?

« J'ai promis d'essayer d'être comme Jésus », dit-il à maman la voix tremblante. « Mais j'ai déjà tout gâché. »

« Tu as fait quelque chose de mal », dit maman gentiment. « Mais Jésus nous a donné un moyen pour avoir de nouveau le Saint-Esprit avec nous quand nous avons fait une faute. »

Paulo sait ce qu'elle va dire. « Je sais. Le repentir. Je dois demander pardon. »

*Paulo avait tout gâché.
Que pouvait-il faire ?*



Maman hoche la tête « Ensuite, quand tu prendras la Sainte-Cène, tu renouvelleras la promesse que tu as faite de suivre Jésus. Et tu seras aussi pur que tu l'étais juste après t'être fait baptiser et confirmer. »

Paulo va trouver Carlo. « Je suis désolé d'avoir crié après toi », lui dit-il. « Allons réparer l'avion ensemble. »

Carlo sourit, et Paulo a l'impression d'avoir fait ce que Jésus aurait fait. Lorsqu'il prie ce soir-là, il demande à notre Père céleste de lui pardonner et de l'aider à être plus gentil avec Carlo. La paix et la quiétude prennent place dans son cœur.

Ce dimanche-là à l'Église, Paulo fait plus attention aux prières de la Sainte-Cène. Il en écoute attentivement les mots. Tandis qu'il prend le pain et l'eau, il ressent l'amour de son Père céleste pour lui. Maman avait raison. Ce merveilleux sentiment est revenu. ■

L'auteur vit au Colorado (États-Unis).

- Lorsque les avions sont neufs, leurs ailes sont brillantes et lumineuses. Le flux de l'air le long des ailes maintient l'avion dans les airs.

- Quand le gel et la neige s'accumulent sur les ailes, l'air ne peut plus glisser correctement sur les ailes. Alors l'avion ne peut pas voler sans danger.

- Avant que l'avion ne s'envole, des personnes utilisent des gros tuyaux pour arroser les ailes et les rendre à nouveau brillantes et lumineuses.

- Alors l'avion peut voler aussi bien que lorsqu'il était neuf !

GARDEZ VOS AILES BRILLANTES !

- Au moment de notre baptême, nous n'avons aucun péché et nous recevons le don du Saint-Esprit pour nous aider à apprendre et à progresser.

- Quand nous faisons de mauvais choix, il est plus difficile de ressentir le Saint-Esprit.

- Lorsque nous nous repentons et que nous prions pour avoir de l'aide, notre Père céleste nous pardonne. Nos péchés nous sont enlevés. Le Saint-Esprit peut être avec nous.

- Grâce à l'expiation du Sauveur, nous pouvons nous repentir chaque jour ! Le dimanche, la Sainte-Cène nous aide à être pur, à nous souvenir de Jésus et à prendre un nouveau et joyeux départ.

A GAUCHE : ILLUSTRATION D'ILLEEN MARSH